



# Tiraditos

## CANDENTE SESIÓN EN CÁMARA DE DIPUTADOS

• Rayos y centellas saldrán este jueves de la Cámara de Diputados y no precisamente por el mal tiempo que hay en la Ciudad de México, sino porque acudirán los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia para participar en los foros sobre la reforma al Poder Judicial. Todo está listo en el Salón Protocolo de San Lázaro, para que se dé este encuentro, en el que los morenistas están con la espada desenvainada para cuestionar el trabajo del Poder Judicial del país, sobre todo en las resoluciones que han tenido en contra del actual gobierno y los salarios y fideicomisos con que cuentan. En fin, que será una larga tarde en la que se dirán de todo.

## NOROÑA FIJARÁ POSTURA

• Quien definitivamente decidió tomar distancia del torbellino que generó con sus declaraciones fue **Gerardo Fernández Noroña**, quien decidió irse a Tepoztlán para meditar sobre los reclamos que hizo

por el incumplimiento de darle la coordinación de los senadores de Morena. Sin embargo, ayer el propio presidente, **Andrés Manuel López Obrador**, y la virtual presidenta, **Claudia Sheinbaum**, le reiteraron que no tiene cabida en el gabinete, pero le reconocieron su calidad de líder y que "es una buena persona". Si todo continúa como está previsto, Fernández Noroña fijará su postura en el Instituto Nacional Electoral, donde hay sesión, y en la que ratificará que buscará la presidencia de la República en 2030.

## PROTESTA DE TRANSPORTISTAS

• Los capitalinos deberán tomar precauciones mañana viernes, pues la Asociación de Transportistas Unidos piensa estrangular los principales accesos a la capital del país en protesta por el incumplimiento en el pago de 90 millones de pesos tras la entrega de roca basáltica para la construcción del Tren Maya. Dicen también que tomarán algunas casetas y el acceso al Aeropuerto Internacional de Tulum, entre otras carreteras. No cabe duda de que los malos efectos del Tren Maya están llegando a la CDMX.